



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0051/2013		Datum:	23.05.2013			
Verfasser:	05-FDP-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
06.06.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:							
Antrag der FDP-Fraktion zur Beschilderung nach und in Stolzenfels							

Beschlussentwurf:

Die Verwaltung / Koblenz-Touristik wird beauftragt,

1. mit dem Land in Verhandlungen zu treten, mit dem Ziel, eine Beschilderung zur öffentlichen Toilette beim Parkdeck am Schlossweg anzubringen;
2. mit dem Verkehrsverbund Rhein-Mosel GmbH eine verbesserte Streckenbezeichnung mit der Benennung von Stolzenfels auf den Weg zu bringen.

Begründung:

Zu 1.

Beim Bürgergespräch der FDP-Fraktion berichteten Einwohner, dass viele Besucher des Schloss Stolzenfels nach einem WC fragen, bevor sie den Weg hoch auf den Berg zum Schloss hinauf gehen. Es gibt öffentliche Toiletten, auf die die Bürger immer hinweisen – jedoch keine Beschilderung dorthin.

Zu 2.

Folgende Streckenbezeichnung wird im Fahrplan für die Linie 650 vom Verkehrsverbund Rhein-Mosel GmbH (in Zusammenarbeit mit der rhb rheinhunsrückbus GmbH) angezeigt: **„650 Koblenz – Rhens – Spay – Boppard“**.

Für Besucher, die Schloss Stolzenfels besichtigen möchten, wäre es gerade unter touristischem Gesichtspunkt hilfreich, wenn der Name Stolzenfels auch in der Streckenbezeichnung erscheint:

„650 Koblenz – Stolzenfels – Rhens – Spay – Boppard“.

An der Buchstabenlänge der Streckenbezeichnung kann es nicht liegen. Hier gibt's weitaus längere Streckennamen im Fahrplan des Verkehrsverbunds.